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El Equipo de Gobierno valora los cien primeros días en base a la gestión, el trabajo y 
un cambio de estilo en el trato con los ciudadanos

Ceballos anuncia que se han puesto en marcha las 50 medidas incluidas en el programa electoral del 
Partido Popular
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Gestión, trabajo intenso y un cambio de estilo en la 
manera de atender a los ciudadanos. En síntesis así se 
resumen los cien primeros días de legislatura para los 
ocho ediles del PP que conforman el Equipo de 
Gobierno del Consistorio prieguense, como se puso 
ayer de manifiesto en la rueda prensa convocada para 
valorar lo que ha sido este simbólico período.

Trabajo, que como apuntó la Alcaldesa, María Luisa 
Ceballos, se ha basado en la puesta en marcha de las 
cincuenta medidas anunciadas en el programa de 
gobierno del PP para estos cien primeros días, “sin 
dejar a un lado otras cuestiones pendientes de la 

legislatura anterior, que de no haber intervenido, hubieran caído en saco roto". 
Así y entre esas medidas puestas en marcha, Ceballos enumeró la limitación de las compras por parte de 
trabajadores del Ayuntamiento de manera particular, compras que serán controladas por tres responsables 
del Área de Infraestructuras que cotejarán cualquier tipo de facturas que serán remitidas al Área de Hacienda 
por el concejal responsable. Igualmente la Alcaldesa hizo alusión al inventario de materiales y bienes 
municipales que se está realizando, la puesta en marcha de la oficina de gestión del FEDER y la oficina de 
captación de inversiones, continuando con la prestación de servicios sociales, que como puntualizó Ceballos, 
“no se han aminorado en cuantía alguna”. 
Junto a la auditoría interna y el plan de disponibilidad de fondos, la Alcaldesa enumeró la reorganización 
que se producirá en la empresa Geiss’96, el inicio de la disolución de la Gerencia de Urbanismo, la 
concesión en breve de la licencia de obras para la futura ITV, las reuniones mantenidas con Endesa para 
desbloquear el tema del suministro eléctrico en el Plan Parcial S-1 y la ampliación del polígono La Vega, el 
traslado a la delegada de Educación de las necesidades educativas de nuestra localidad relativas al Plan 
OLA,  así como distintas reuniones de trabajo celebradas y relacionadas con el PGOU, el Llano de Quiroga, 
la ampliación de la oferta de la Escuela Municipal de Música con la especialidad de danza, así como el 
proyecto para la rehabilitación de las espadañas de la Aurora y las Angustias.
Por otra parte, la Alcaldesa se refirió a la puesta en marcha en la página web municipal de las sugerencias 
para el nuevo Plan de Tráfico, así como al inicio de los trabajos en la zona recreativa del barrio Buenavista, 
enfatizando en el “cambio de estilo en la forma de trabajar de los concejales y en la atención a la 
ciudadanía”, poniendo como ejemplo que desde mediados del mes de junio y hasta finales de agosto se han 
atendido en Alcaldía a más de 400 personas, haciendo mención en este sentido a las contrataciones 
realizadas en este período, “todas a través de bolsa de trabajo, de forma que se acabó cualquier tipo de 
contratación a dedo”.



Como era de esperar, Ceballos también hizo alusión a los temas económicos, afirmando que el canon de la 
empresa del agua y cuya cuantía ascendía a cuatro millones de euros, “se ha empleado en gasto corriente”, 
añadiendo que el incremento del remanente de tesorería que se ha producido de 2007 a 2010, unos 3 
millones de euros aproximadamente, “también se han empleado en gasto corriente”, recordando que las 
inversiones que se han podido acometer en los últimos años, han sido gracias a los 5 millones que han 
venido a Priego gracias a los fondos FEIL, Plan E y Proteja.

Pero si en estos cien primeros días ha habido un tema de candente actualidad, ese ha sido el relacionado con 
la delicada y hasta cierto punto preocupante situación de las arcas municipales, cuyo responsable, como 
indicó el presidente del Área de Hacienda, Miguel Ángel Serrano, “tiene nombre y apellidos, y ese no es otro 
que el PSOE de Priego”. En este sentido, Serrano recordó los 21 millones de euros a los que actualmente se 
eleva la deuda municipal a corto y largo plazo, cantidad en la que se incluyen los 3.894.335 euros de facturas 
pendientes de pago y que afectan a un importante número de proveedores y empresas de Priego, entre las 
que se encuentran, según apuntó el propio presidente del Área de Hacienda, Geiss’96, a la que el 
Ayuntamiento adeuda 505.000 euros, Endesa (500.000 euros), Hormigones Lozano (280.000), Albasur 
(170.000), Hermanos Díaz-Recasens (170.000), Excavaciones y Derribos Ávila (165.000), o Hermanos 
Delgado Díaz (160.000), entre otras.
Una situación que como puso de manifiesto Miguel Ángel Serrano, “nos ha obligado a poner en marcha el 
Plan de Saneamiento”, apuntando con satisfacción que durante los meses de julio y agosto, en nóminas de 
contratos por sustituciones se ha producido un ahorro con respecto al pasado ejercicio que ronda los 36.000 
euros mensuales, “lo que ha supuesto un esfuerzo inconmensurable por parte de los trabajadores del 
Ayuntamiento”, puntualizó Serrano, que anunció los recortes en personal que se han de llevar a cabo para 
cumplir ese Plan de Saneamiento, recortes que ascienden a 500.000 euros en un ejercicio, sin descartar otro 
tipo de actuaciones como la reestructuración o recalificación del personal, así como la puesta en marcha de 
la Oficina de Control del Gasto, “todo ello para salir de la caótica situación en la que nos han dejado los 
señores del PSOE”.
Pese a este panorama, Serrano quiso trasmitir un mensaje de tranquilidad y optimismo a la ciudadanía, 
indicando que “hay solución y tenemos las ideas y el proyecto necesario para ello”, puntualizando que el PP 
no ha venido, “en plan derrotista ni a echarle la culpa a nadie, ya que la situación es la que es, y no es la que 
nosotros hemos creado”.
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